

Juan Carlos, de Kaxta, nos ha enviado esta invitación para participar en su III Fiesta Aniversario

Escrito por Administrador

Miércoles 13 de Octubre de 2010 12:37 - Última actualización Miércoles 13 de Octubre de 2010 12:40

Hola kaxtúos!

Os informamos de que el próximo 16 de octubre tendrá lugar el último concierto de la gira presentación de "No soy un bicho raro", un primer disco que nos ha llevado a numerosos rincones en los que hemos podido compartir muy buenas noches de rock & roll con muchos de vosotros.

El concierto tendrá lugar en la Sala Metalarium (Badajoz) a partir de las 20h (Venta en Tienda Tipo Badajoz, Bar Chicago y Sala Metalarium). La entrada es de 5 € con consumición, barbacoa y regalo de una púa conmemorativa. Y las actuaciones de Titanic -Terlenka - Con Mora y Kaxta. Si venís de fuera, podéis reservarlas en info@kaxta.com

Solo podemos seguir agradeciendo el apoyo que nos mostráis en conciertos, concursos... y que poco a poco nos está permitiendo llenar nuestro humilde cortijo de sueños cumplidos.

También deciros que estamos preparando nuestro segundo disco, que saldrá a la venta a principios del próximo año. Será un placer volver a echar a volar a los pájaros que albergan en nuestras cabezas, que viajarán allá donde puedan y que ojalá vuelvan a colarse de algún modo en vuestros pensamientos. La próxima gira arrancará a finales de Marzo del próximo año y contará con algunos cambios en la banda de los que iremos informando en los próximos meses.